

Chronik in Stichpunkten

1958

Gemeinde

- Pfarrer: Werner Heltemes; Ernennung zum Pfarradministrator von Großbeeren
- Kaplan: Der mit dem Moped verunglückte Helmut Kinne wird durch den Neupriester Johannes Stöhr vertreten
- Küster Hans Laurent kündigt; sein Nachfolger wird der Student Gerhard Höls
- Aufbau eines Männerkreises durch den Jesuitenpater Matthias Dietz
- Versuch der Bildung eines Gesprächskreises „Junge Pfarrfamilie“ (Schulelternkreis)
- Generalüberholung der Pfarrbücherei und Wiedereröffnung in ehemaliger Küsterwohnung im Pfarrhaus
- Umbenennung der „Lankwitzer Pfarrnachrichten“ in „Der gerade Weg“
- Einrichtung einer Frauengemeinschaftsmesse am Donnerstagmorgen (bis 1976)
- Ehemalige Pfarrjugendführerin Gerda Schwark tritt bei den Steyler Missionsschwestern ein

Bistum

- Bischof: Julius Döpfner wird zum Kardinal kreiert
- Weihbischof: Paul Tkotsch
- Deutscher Katholikentag in Berlin (in Ost und West)

Weltkirche

- Papst: Pius XII. stirbt, sein Nachfolger wird Johannes XXIII.
- Gründung des Bischöflichen Hilfswerkes Misereor

Was sonst noch passierte

- Charles de Gaulle wird erster Präsident der Fünften Französischen Republik
- Erstarben der Anti-Kernkraftbewegung („Kampf dem Atomtod“, erster Ostermarsch)



10. September 2011

Noch **54** Wochen bis
zum 100-jährigen
Kirchweih-Jubiläum